

# *Le Sénat mexicain demande aux États-Unis de mettre fin au blocus de Cuba*

---



Mexico, 21 octobre, (RHC).- Le Sénat mexicain a demandé au Congrès des États-Unis de mettre fin au blocus de Cuba. Il a appelé le gouvernement d'Enrique Peña Nieto à entamer une campagne diplomatique internationale de sensibilisation sur ce sujet.

Dans une résolution adoptée à l'unanimité, la Chambre haute du Législatif mexicain a exhorté le gouvernement fédéral à se prononcer, par l'intermédiaire de sa représentation à l'ONU, en faveur de la levée de cette mesure arbitraire.

L'ambassadrice du Nicaragua auprès de l'ONU, María Rubiales, s'est également prononcée contre le blocus. Elle a lancé un appel à la communauté internationale à voter une fois de plus contre cette politique de harcèlement des États-Unis contre Cuba qui dure depuis plus d'un demi siècle.

"Il est important que tous les pays qui ont défendu la levée du blocus ne se laissent pas confondre. Les sanctions et les mesures extra-territoriales restent en vigueur- a déclaré la diplomate nicaraguayenne à l'approche du vote, mardi prochain, de la résolution cubaine qui réclame la fin du blocus.

Auparavant, le Parlement du Venezuela avait exprimé son appui à la résolution cubaine. Pour sa part la Coordination Salvadorienne de Solidarité avec Cuba a appelé le gouvernement du président Salvador Sánchez Cerén, à voter une fois de plus en faveur de la levée du blocus.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/73398-le-senat-mexicain-demande-aux-etats-unis-de-mettre-fin-au-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**